

## **Kreisverband Pinneberg**

### **Senioren aus dem Kreis feiern Advent**

Auch in diesem Jahr hat die Senioren-Union des Kreisverbands Pinneberg in die Adventszeit gefeiert. Mehr als 150 Mitglieder trafen sich im stimmungsvoll geschmückten Rellinger Hof zu Kaffee und Torte, lustigen und besinnlichen Beiträgen, gemeinsamem Singen, aber auch, um sich untereinander auszutauschen, bestehende Kontakte zu festigen und neue zu knüpfen. Neben dem stellvertretenden CDU-Kreisvorsitzende, Nicolas Sölter und der Landtagsabgeordneten Barbara Ostmeier nahm auch der ehemalige Landesvorsitzende und Ehrenvorsitzende der Senioren-Union, Karl-Heinz Starck teil.

Kreisvorsitzender Josef Werner begrüßte die Gäste, gab einen Rückblick auf das zu Ende gehende Jahr und stellte die Erfolge des Kreisverbandes bei der Landesdelegiertenversammlung heraus. Nicolas Sölter trug ein lustiges Gedicht vor, und Vorstandsmitglied Burkhard E. Tiemann gab eine autobiografische Weihnachtsgeschichte zum Besten.

Höhepunkt des Nachmittags waren die Auftritte der Sopranistin Elke Teresa Andiel aus Hamburg, die in ihrer Karriere bereits Engagements in der Semperoper Dresden, der Hamburgischen Staatsoper, der Berliner Philharmonie und der Beethovenhalle Bonn vorweisen konnte. Gemeinsam mit dem Bariton Dieter Grundt, Mitglied im Musik-Akademie e.V., gab sie Kostproben ihres umfangreichen Repertoires, begleitet von der Sparrieshooper Konzertpianistin Marija Livaschnikova. Begeistern konnte auch der neunjährige Christiano Cantavenera mit Gesang und am Klavier.

Mit gemeinsamem Singen bekannter Weihnachtslieder klang die Adventsfeier aus. Natürlich gab es für alle Gäste wieder süße Präsente mit auf den Nachhauseweg, die von Linda Nehl und ihren Mitstreiterinnen liebevoll verpackt waren. 2019 wird die Adventsfeier am 9. Dezember stattfinden